

Jelang Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 Kapolres Pasuruan Kota Tinjau 12 Gereja Di Kota Pasuruan

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 20, 2021 - 18:41



PASURUAN – Kapolres Pasuruan Kota AKBP Raden Muhammad Jauhari, S.H., S.I.K., M.Si Melaksanakan kegiatan pengecekan dan peninjauan di 12 Gereja yang berada di Kota Pasuruan dalam Rangka Pengecekan Pengamanan Perayaan Natal Tahun 2021 dan Tahun Baru 2022, bertempat di Wilayah Hukum Polres Pasuruan Kota, Senin (20/12/2021).



Dalam kegiatan Kapolres Pasuruan Kota di dampingi Kabag Ops Polres Pasuruan Kota Kopol Wiwoho, SH, Kapolsek Bugul kidul Kopol Suprihatin, SE, Kapolsek Gadingrejo Timbul Wahono, SH, Kapolsek Purworejo AKP Tatuk S. Irianto, SH, Kasat Intelkam Polres Pasuruan Kota AKP Kunadi, SH, Kasat Binmas Polres Pasuruan Kota AKP Mala Darlius Nanda Kurniawan S,H M,S.i, Kanit Turjawali Sat Lantas Ipda Helga AAT Firsta S.TR.K, KBO Sat Lantas Ipda Rio Sagita, dan Ketua BKAG Kota Pasuruan Pdt.Dr. Hari Mulyono M.Pd.K.

Kegiatan Patroli bertujuan untuk memastikan bahwa pelaksanaan kegiatan perayaan natal dan tahun baru sesuai immendagri no 66 tahun 2021 dan SE walikota Pasuruan no. 100 tahun 2021 terkait Protokol Kesehatan covid-19.

Dalam kesempatannya Kapolres Pasuruan Kota menyampaikan, dengan didampingi para pendeta, ketua gereja dan majelis beserta seluruh pejabat utama Polres Pasuruan Kota melakukan pengecekan di 12 gereja yang ada di kota Pasuruan dan kegiatan ini dilakukan untuk mempersiapkan bagaimana setiap gereja mempersiapkan proses yang ada sehingga pandemi ini bisa dilalui dan tidak menjadi klaster baru serta kesiapan Polres Pasuruan Kota dalam mengamankan kegiatan yang akan berlangsung dari tanggal 24 sampai dengan tanggal 31 Desember 2021.

"Menjelang hari Natal 2021 dan tahun baru 2022 Polres Pasuruan Kota akan membangun pos pengamanan yang berada di tempat-tempat strategis terutama sekitar gereja dimana pos pengamanan tersebut nantinya diisi personel terpadu dari anggota Polres Pasuruan Kota, jajaran Polsek, dan personil TNI dari Kodim 0819 Pasuruan, instansi serta ormas-ormas lain yang ada di Kota Pasuruan." Jelas Kapolres.

Selama peninjauan pihak gereja menyambut baik Kapolres Pasuruan Kota beserta rombongan, Romo Widodo SMM Gereja Katholik ST. Antonius Padua Ignatius mengatakan, ini adalah bukti kesiapan pihak Polri dan TNI beserta

instansi lainnya dalam memberikan jaminan keamanan selama pelaksanaan ibadah Natal 2021. (Jon)